



**学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成**

にこにこ笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子  
まじめにこつこつ勉強する子 ◎ こころと体をきたえ 進んで運動する子

## 委員会活動がんばっています!

6 月は毎年恒例の「図書館まつり」がありました。今年は「ぼっかぼか 図書館まつり」でした。「しおりコンテスト」や「図書館クイズ」「大型絵本の読み語り」などイベントも計画されています。右の写真は「絵本の読み語り」の様子です。



委員会活動を通して、下学年の子どもたちは「私も〇〇委員になりたいなあ」「みんなの前で〇〇ができてすごいなあ」という気持ちをもつことでしょうか。また、委員会活動をしている上学年は下学年へ優しく接したり思いやりの気持ちをもったりすることができるでしょう。図書委員会だけでなく、その他の委員会も学校のために知恵を出し合い、活動を工夫しながら全校のためにがんばってくれています。

## 水難 (害) 避難訓練

7 月 3 日 (金) 昼休み、水難 (害) 避難訓練を行いました。学校通信の行事予定ではお知らせしていましたが、児童には予告なく行いました。(放送では、「訓練です。」と伝えて行いました) 今回は、昼休みに、「城原川が氾濫した」という想定でした。

外で遊んでいる子どもたちも校舎内で過ごしている子どもたちも、教室に避難しました。子どもたちが教室に集まった時点で担任が職員室に電話連絡。すべての学級から連絡が来るまで、5 分ほど時間がかかりました。

昨年度に続き、今年も大雨洪水警報が出され、近隣でも川が氾濫し大きな被害をもたらしました。

自分たちの地域も、いつこのような被害に遭うかわかりません。ふだんからその備えをしておくのは大切なことです。私からは、3 つの準備の話をしました。

- ・ハザードマップを見て、地域の安全な場所、危ない場所を確認する。
- ・避難場所はどこか、家の人と確認をしておく。
- ・天気予報を見るなど、情報を入手する。ひとりひとりの命を守るために、早め早めの行動・避難が大事です。

ご家庭でも、避難の仕方について、ぜひ話し合ってください。

## ご協力ありがとうございます。

7 月 6 日、7 日は、天気や道路の状況などから児童の安全、命を第一に考え「保護者迎え」の判断をいたしました。学校への出入りにも、「神埼駅方面から入り、飯町交差点方面へ出る」、「運動場に駐車する」などお迎え時の共通理解事項への協力をしていただき、ありがとうございました。また、電話連絡もあり、子どもたちも安心して学校待機ができました。「まさか」という事態がいつ起こるかもしれません。安全を第一に考え、学校で対応を検討いたします。ご協力をお願いすることもあります。どうぞよろしくお願いいたします。

**お願い** 先日の朝、送っていただく車が多く、正門が狭く車の出入りに時間がかかってしまうため学校から「飯町交差点」まで渋滞しました。朝の送りの時も、時間に余裕をもって、「神埼駅方面から入り、飯町交差点方面へ出る」ことへのご協力をお願いいたします。

なお、大雨等で駐車のために運動場を開放している時以外は、安全上、校舎北側「保護者 P」をご利用ください。